

ÜBER MICH

✓ Dr. med. Michael Preusch

1975 geboren in Heilbronn, aufgewachsen in Eppingen

✓ Ausbildung / Schule / Studium

1982 – 1995: Grund- und Realschule Eppingen, Abitur an der Max-Weber-Schule Sinsheim
1997 – 2003: Studium der Humanmedizin an der Ruprecht-Karls-Universität Heidelberg sowie in Herisau (Schweiz) und Brisbane (Australien)

✓ Beruflicher Werdegang

2004 – 2012: Assistenzarzt/Klinik für Innere Medizin III, Universität Heidelberg
2008 – 2010: Forschungsaufenthalt an der University of Washington, Department of Pathology, Seattle, USA
seit 2012: Facharzt für Innere Medizin (Zusatzbezeichnungen Kardiologie, Intensiv- und Notfallmedizin)
2017: Habilitation im Fach Innere Medizin
seit 2017: Oberarzt/Klinik für Innere Medizin III, Universität Heidelberg – seit 2021 mit reduzierter klinischer Tätigkeit

✓ Sonstige Tätigkeiten

Gewählter Vertreter der Bezirks- und Landesärztekammer
Aufsichtsrat SLK-Kliniken Heilbronn GmbH
Vorsitzender des Blasmusik-Kreisverbands Heilbronn e. V.
Verschiedene Tätigkeiten im Natur- und Umweltschutz - u. a. Vorsitzender des Kreisverbands Heilbronn der Schutzgemeinschaft Deutscher Wald e. V.

✓ Politische Aktivitäten

seit 2019: Mitglied des Kreistags im Landkreis Heilbronn
seit 2021: Landtagsabgeordneter für den Wahlkreis Eppingen (19)
seit 2021: Gesundheitspolitischer Sprecher der CDU-Landtagsfraktion
seit 2021: Mitglied im Ausschuss des Landtags für Wissenschaft, Forschung und Kunst
seit 2021: Mitglied im Ausschuss des Landtags für Soziales, Gesundheit und Integration
seit 2023: Mitglied im Landesvorstand der CDU Baden-Württemberg

✓ Freizeit

Imkern, Streuobstwiese, Natur- und Umweltschutz, Vogelkunde und der Unimog 411



AM 8. MÄRZ DIE ERSTSTIMME
FÜR DR. MICHAEL PREUSCH
UND DIE ZWEITSTIMME
FÜR DIE CDU!



Dr. Michael Preusch MdL
Badstraße 14
74072 Heilbronn

Möchten Sie mehr
über mich erfahren?

michael-preusch.de
info@michael-preusch.de

fb.com/Dr.MichaelPreusch
 instagram/preuschmichael

WEITERE INFORMATIONEN
ZUR POLITISCHEN ANZEIGE
SPONSOR: CDU-KREISVERBAND HEILBRONN



CDU



Dr. med. MICHAEL
PREUSCH

GUT.
FÜRS LAND.

LIEBE BÜRGERINNEN UND BÜRGER,

Baden-Württemberg steht vor großen Herausforderungen. Eine starke Wirtschaft, eine moderne Bildung, Innovation, Forschung und Wissenschaft sowie eine verlässliche Sicherheit sind die Voraussetzungen, um unser Land in eine gute Zukunft führen zu können.

Hierzu benötigen wir ein mehrgliedriges Schulsystem, welches den eigenen Begabungen entsprechend fördert, aber auch fordert. Leistung, Fleiß und Engagement müssen sich wieder lohnen!

Unsere Wirtschaft muss wieder entfesselt werden! Wir lösen Probleme durch Innovation und Fortschritt – nicht durch Verbote und ideologische Vorgaben!

Sicherheit ist für unsere Gesellschaft von zentraler Bedeutung. Eine starke Polizei, moderne Ausrüstung und eine konsequente Strafverfolgung schaffen Sicherheit in unserem Land.

Ebenso wichtig ist das Ehrenamt: Ob im sozialen Bereich, bei den Feuerwehren oder Hilfsorganisationen – das Engagement von Bürgerinnen und Bürgern hält unsere Gesellschaft zusammen und verdient unsere volle Unterstützung.

Als Arzt und gesundheitspolitischer Sprecher meiner Fraktion ist für mich eine gute medizinische und pflegerische Versorgung in der Stadt und auf dem Land von zentraler Bedeutung. Diese erreichen wir nur durch gut ausgebildetes Personal und eine enge Zusammenarbeit der verschiedenen Gesundheitsberufe.

Lassen Sie uns in Baden-Württemberg den Weg zurück an die Spitze gemeinsam gestalten!

Mit meinem beruflichen Hintergrund und den politischen Erfahrungen der letzten fünf Jahre im Landtag möchte ich unsere Region weiter aktiv in Stuttgart vertreten.

Darum bewerbe ich mich erneut als Ihr Landtagsabgeordneter und bitte am 8. März um Ihr Vertrauen.

Ihr

Dr. Michael Preusch

**GUT.
FÜRSLAND.**



ZWEITKANDIDAT THOMAS SCHIROKY

Thomas Schiroky (52) ist Diplom-Ökonom und lebt mit seiner Familie in Ilsfeld. Gemeinsam mit seiner Frau Katharina hat er drei Töchter.

Nach seinem Studium der Wirtschaftswissenschaften an der Universität Hohenheim war er mit seiner Familie beruflich mehrere Jahre in den USA und China.

Heute steht er als Prokurist einer Regionalbank im ständigen Austausch mit mittelständischen Unternehmen und kennt daher die Stärken und Bedürfnisse der Wirtschaft in der Region sehr genau.